

William Saab: Corte Marcial decidirÁ sobre medida humanitaria para Laided Salazar

Autor Administrator

Tuesday, 02 de February de 2016

Modificado el Monday, 01 de February de 2016

AsegurÁ que cada caso debe cumplir unos lapsos estipulados para tomar una decisi3n

EL NACIONAL WEB

El Defensor del Pueblo, Tareck William Saab, asegurÁ que la medida humanitaria para la teniente Laided Salazar debe seguir un procedimiento habitual en estos casos, y finalmente la decisi3n estarÁ en manos de una Corte Marcial.

AfirmÁ que la Corte Marcial estudia el caso actualmente, mientras se cumplen los lapsos estipulados. DestacÁ que por los eventos ocurridos en 2013 se han otorgado 14 medidas humanitarias.

Las declaraciones las ofreciÁ durante la instalaci3n de las mesas de trabajo con organizaciones por los derechos de los discapacitados. En las mismas participarÁ el Ministerio de Educaci3n, Conatel, Ministerio de Comunicaci3n e Informaci3n, TSJ, Defensa P3blica, Ministerio para la Mujer y otros organismos gubernamentales que buscan acabar con la discriminaci3n en este sector.

http://www.el-nacional.com/politica/William-Corte-Marcial-Laided-Salazar_0_785921462.html